SEGUIR FINANZAS PERSONALES

<u>Regístrate o inicia sesión</u> para seguir tus temas favoritos.

Estos son los descuentos que puede tener para remodelar su casa

Campaña 'Regalos para mi casa' busca apoyar iniciativas de remodelación, que han subido.





El interés por hacer remodelaciones y adecuaciones los hogares a subido debido a que la casa se convirtió en el sitio de trabajo para muchos, así co estudio..

Foto: Archivo / EL TIEMPO

RELACIONADOS: CONSTRUCCIÓN | CRÉDITOS | PIB | VIVIENDAS | REMODELACIÓN

Por: Economía y Negocios 24 de noviembre 2020, 06:00 p. m.

El sector vivienda se unió a la iniciativa del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, y del Gobierno denominada '¡Madrúgale a la Navidad y Compra lo Nuestro!', a través de la campaña **#RegalosParaMiCasa**.

(Le puede interesar: Salas de cine reabren sus puertas en Colombia este jueves)

Según el Ministerio de Vivienda, entre el 23 de noviembre y el 8 de diciembre las familias tendrán la oportunidad de **acceder a promociones y descuentos** en suministros y materiales para remodelar sus viviendas, así como a créditos con tasas preferenciales para remodelación.

Temas relacionados

PROTESTA 04:57 P. M.

Toma de Casa Arzobispal y Santa Elena por familias que piden vivienda SANTA MARTA 12:43 P. M.

Por donde lo mire, Senior's Club es la mejor inversión VIVIENDA NOV

Lo que debe saber sobre el uso de los parqueaderos para los visitantes De acuerdo con la entidad, debido a la pandemia, las familias pasan la mayor parte de su tiempo en la casa, y la a vivienda se ha convertido en la oficina, en el salón de clase, en el espacio de esparcimiento y unión familiar, por lo cual el interés por remodelar y arreglar las viviendas se ha incrementado.

Y agregó que la campaña tiene doble propósito: ofrecerles a los colombianos interesados en renovar sus viviendas precios asequibles, e impulsar la reactivación económica del sector de remodelaciones y acabados. Cabe destacar que dicho sector tiene gran potencial para contribuir a la reactivación económica del país: se estima que estas actividades y sus insumos generan cerca del 0,7% del PIB nacional e impulsan 627.000 empleos directos e indirectos.

(También le recomendamos: Hay 140.000 auxilios para quienes perdieron su trabajo por la pandemia)

"De esta manera garantizamos la protección de los empleos que se generan con los acabados de las edificaciones y en los sectores asociados como el comercio de materiales de construcción, acero, artículos de ferretería, pinturas, productos de vidrio, equipo y materiales de fontanería y calefacción, y las industrias que fabrican los insumos para la remodelación", dijo el ministro de Vivienda, Ciudad y Territorio, Jonathan Malagón.

Con #RegalosParaMiCasa los aliados como el sector del acero, cerámicos, acabados, entidades bancarias, cajas de compensación, entre otros, ofrecerán tasas de financiación y tiempos de aprobación preferenciales en créditos, paquetes de descuento e instalación y otras facilidades.

La información se puede ampliar en: www.regalosparamicasa.minvivienda.gov.co y en las páginas de cada uno de los participantes, que, además, tendrán la identificación #RegalosParaMiCasa.

Impulso adicional a la reactivación

El Ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo dio la bienvenida a estas iniciativas que integran al sector de la construcción al esfuerzo de reactivación en la coyuntura de fin de año.

"Hemos dicho reiteradamente que la reactivación es un trabajo en equipo de todos los colombianos y así como hemos avanzado en mover el comercio y la industria nacional a través de 'Madrúgale a la Navidad y Compra lo Nuestro', estamos convencidos de que todo lo que gira alrededor de la construcción, desde maestros de obra hasta proveedores de todos los tamaños, también tienen mucho que aportar en este Compromiso por Colombia", enfatizó.

Ejemplo de esto son las ferreterías, con ventas mensuales promedio cercanas a los 80.000 millones de pesos, monto que cayó en abril a menos de 20.000 millones de pesos mensuales, y en los últimos meses vienen en recuperación sostenida, alcanzado los \$91.000 millones en septiembre, según cifras de Fenalco.

"Nuestro propósito es darle un impulso adicional a esa recuperación y superar los 100.000 millones de pesos en ventas mensuales, un crecimiento de hasta el 20 por ciento frente al promedio. Además, estimamos crear hasta 7.000 empleos adicionales en ese mismo lapso entre noviembre y diciembre", concluyó el Ministro de Vivienda.

Encuentre también en Economía:

- Cambios en gerencia y junta de Emisor tocarían a Hacienda y Washington
- El petróleo Brent alcanza su precio más alto desde marzo al cotizar a US\$ 46,50
- Avianca y pilotos de la Odeaa alcanzan acuerdo temporal

ECONOMÍA Y NEGOCIOS - EL TIEMPO



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.



Descubre noticias para ti

SECTORES NOVIEMBRE 25 DE 2020

La precaria situación laboral de las migrantes venezolanas en el país **SECTORES** NOVIEMBRE 25 DE 2020

Hay 140.000 auxilios para quienes perdieron su trabajo por la pandemia SECTORES NOVIEMBRE 25 DE 2020

'Productividad en Colombia ha sido bastante mediocre' MÁS CONTENIDO NOVIEMBRE 25 DE 2020

Acelera, a un clic de distancia

Empodera tu conocimiento

VACUNA COVID 06:45 A. M.

'Las farmacéuticas no responderán por efectos adversos de la vacuna' ASESINATO DE EXGUERRILLEROS 05:00 A. M.

Fiscal y alto gobierno responden hoy ante JEP por asesinatos a ex-Farc ENFERMERA 12:10 A. M.

El drama de enfermera colombiana que soñaba trabajar en Alemania EXCOMBATIENTES 11:37 P. M.

Asesinan a otra excombatien el día de aniversario de acue de paz

Nuestro Mundo



INTERNACIONAL

BARRANQUILLA 05:00 A. M.

Plan para controlar la proliferación de perros y gatos en las calles

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA N